



MOP aplica anticongelante para evitar accidentes en caminos

PREVENCIÓN. Trabajos se han realizado en la ruta N-31 en San Fabián y en la ruta N-55 camino a Termas de Chillán.

El Ministerio de Obras Públicas para evitar que conductores tengan accidentes viales ha desarrollado labores preventivas ante la ola de frío. Así lo indicó el seremi del MOP en la región, Freddy Jelves, quien destacó que no se han reportado ac-

cidentes en caminos bajo administración tanto de Vialidad como de Concesiones, y además, se sigue aplicando sal y cloruro de magnesio en las rutas cordilleranas. "Como Ministerio de Obras Públicas de Ñuble, no hemos tenido afectaciones en nuestras ru-

tas, toda vez que hemos estado preparados ante este frente frío de bajas temperaturas, que hoy tuvo una mínima de menos 9,3 grados en la capital regional, Chillán. En los caminos cordilleranos, tenemos un plan especial, hoy estuvieron nuestras cuadrillas de ad-

ministración directa de vialidad aplicando sal en la ruta N-31 en San Fabián de Alico, y en la ruta N-55, sector de Las Trancas en Pinto, aplicamos hace unos días un anticongelante, que tiene una durabilidad de 5 días, por tanto, mañana martes, si las condiciones climáticas se repiten, volveremos a aplicar para mantener estos caminos en buenas condiciones", sostuvo.



LAS CUADRILLAS TRABAJARON ANTES DE LA LLEGADA DEL FRÍO.

El seremi recordó que estas acciones que se realizan, no tendrán buenos frutos, si los conductores no respetan los límites de velocidad o conducen a la defensiva.